



Lancement des chantiers participatifs de Grenoble

Vendredi 10 novembre 2017 à 11h

Boulevard des Adieux

*En présence d'Eric Piolle, Maire de Grenoble
Antoine Back, conseiller municipal délégué au secteur 2*

La Ville de Grenoble a mis en place un travail pour faire émerger et développer les chantiers participatifs.

Ces chantiers participatifs rassemblent des agents de la Ville, des bénévoles et des habitants autour d'un projet sur l'espace public, permettant de développer ainsi une vision commune de ces espaces. Ils sont surtout le point de départ pour une évolution des usages d'espaces communs à tous. Ils permettent également de développer les rencontres entre usagers et services de la ville tout en renforçant le sentiment de bien-vivre ensemble dans un cadre de vie agréable et partagé.

Ce vendredi, deux premiers chantiers seront mis en place, en partenariat avec 25 jeunes en service civique au sein d'Unis-Cité. Deux lieux ont été choisis pour répondre à la demande d'habitants d'investir ces espaces :

- **L'espace sportif le long du boulevard des Adieux** : les services Espaces Verts, Propreté Urbaine, des Sports, la Régie de Quartier, l'atelier bois de la MJC et l'Union de Quartier se retrouveront pour remettre en état l'ancien terrain de tennis ainsi que le City-Stade avec pour objectif de faire évoluer cet espace et donner l'envie aux riverains de réinvestir ce lieu.
- **Le passage du marché, près de la place St Bruno** : l'objectif est de transformer ce lieu de passage en lieu de vie. Des habitants, la propreté Urbaine, les Espaces Verts s'allieront avec les jeunes d'Unis-Cité pour faire évoluer cet espace. La fresque sera remise en état dans un atelier avec l'artiste qui l'a créée.